
 

 

 

Ruth Beitia: "Se ha hecho justicia" MARCA 

La SEMED, el CGCOM y la AEPSAD rechazan el dopaje en el deporte y condenan las conductas 

de sus promotores, ejecutores y beneficiarios. SALUD EDICIONES 

Las organizaciones médicas se desmarcan de Eufemiano Fuentes sin citarle. IU SPORT 

"Los olímpicos se vacunarán en mayo" SPORT 

¿Qué pasó con la medalla olímpica de Sete Benavides? ÚLTIMA HORA 

Velocista estadounidense Igbokwe suspendido 30 meses por dopaje. LA NACIÓN (Costa Rica) 

International swimming officials are accused of sabotaging Ian Thorpe in an alleged smear 

campaign by leaking the Aussie champion's medical records over a decade ago. DAILY MAIL 

 

 

 

 

 

 

 
 

  



  
 

 

MARCA 

10/04/2021 

Ruth Beitia: "Se ha hecho justicia" 
La cántabra conoció esta semana que ya es oficial su bronce olímpico en Londres 2012 

 

Ruth Beitia desfila con una de las propuestas de la firma Ángel Schlesser durante un desfile 

celebrado este sábado en una nueva jornada de la Mercedes-Benz Fashion Week Madrid.EFE 

 EFE 

Ruth Beitia, campeona olímpica de altura, que ha sumado una nueva medalla a su palmarés, 

algo más de tres años después de su retirada, tras confirmar hace un par de días el Tribunal de 

Arbitraje Deportivo (TAS) la descalificación por dopaje de la rusa Svetlana Shkolina, bronce en 

Londres 2012, considera que "se ha hecho justicia". 

Este sábado, Beitia desfiló como modelo de Ángel Schlesser en la pasarela de Madrid Fashion 

Week y comentó lo que supone este nuevo logro deportivo tardío. 

Salir de un estadio olímpico con un magnífico cuarto puesto derrotada es duro, muy duro 

"Esta semana me han dado la grandísima sorpresa de esa medalla de bronce en los JJOO de 

Londres 2012, después de nueve años. Se ha hecho esperar, pero muy feliz porque se ha 

hecho justicia. Salir de un estadio olímpico con un magnífico cuarto puesto derrotada es duro, 

muy duro", dijo Ruth Beitia. 

"Que llegue esta medalla es para mí un auténtico placer y para mi entrenador (Ramón 

Torralbo), que hemos estado 27 años juntos, y sabíamos que esta medalla en algún momento 

iba a llegar. No sé ni cuándo ni cómo, pero subiremos juntos a por esa medalla", finalizó Ruth 

Beitia. 

https://www.marca.com/atletismo/2021/04/10/6071a291ca4741b8208b462c.html  

https://www.marca.com/atletismo/2021/04/07/606dcc96ca4741c7418b45c0.html
https://www.marca.com/atletismo/2021/04/10/6071a291ca4741b8208b462c.html


  
 

 

SALUD EDICIONES 

09/04/2021 

La SEMED, el CGCOM y la AEPSAD rechazan el dopaje en el 

deporte y condenan las conductas de sus promotores, ejecutores 

y beneficiarios 

 

La Sociedad Española de Medicina del Deporte (SEMED), el Consejo General de Colegios 

Ofíciales de Médicos (CGCOM) y la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte 

(AEPSAD), como representantes de los facultativos, especialistas en Medicina de la Educación 

Física y el Deporte y de las autoridades antidopaje, han hecho público un comunicado en 

relación con el dopaje: 

1. El dopaje es un fenómeno de gran complejidad que supone uno de los desafíos más 

importantes contra la integridad del deporte y que conlleva enormes riesgos para la salud del 

deportista. 

2. El descubrimiento de personas implicadas en procedimientos de dopaje, como deportistas y 

su personal de apoyo, así como médicos en algunos casos, en España conlleva sanciones que 

consisten, entre otras, en inhabilitaciones para practicar deporte o para ejercer la profesión 

del sancionado en el ámbito deportivo. Además, las conductas de tráfico y administración de 

sustancias dopantes constituyen un delito penal. 

3. Las extracciones y re-infusiones de sangre, la eritropoyetina, la testosterona y la 

gonadotropina, así como el IGF-1 y la insulina son sustancias que se encuentran en la lista de 

sustancias y métodos prohibidos por dopaje. 

4. Las extracciones y re-infusiones de sangre, realizadas en el contexto del deporte se realizan 

con la finalidad de conseguir la elevación del nivel de hematocrito y de la hemoglobina, para 

mejorar el transporte del oxígeno en la sangre y aumentar la resistencia del deportista, 

incrementar su rendimiento deportivo de cara a la competición. Estas prácticas no son 

verdaderas prescripciones médicas conforme a la “lex artix”, además de constituir infracciones 

a las normas antidopaje y de suponer, por sí solas y sin necesidad de usar sustancias 

prohibidas, un importante peligro para la salud del deportista. 



  
 

 

5. Las extracciones y auto-transfusiones sanguíneas se deben de realizar bajo el cumplimiento 

de las exigencias previstas en la normativa sanitaria en materia de transfusiones y 

autotransfusiones, en centros autorizados por la autoridad y cumpliendo las garantías 

higiénico-sanitarias. 

6. Aunque la actividad deportiva es esencialmente saludable, y todas las evidencias lo indican, 

el deporte de alta competición puede conllevar lesiones, agravamiento de patologías y efectos 

secundarios. Todos los especialistas en Medicina del Deporte conocen las consecuencias del 

mismo sobre el organismo, que pueden ser importantes, pero saben tratarlas sin tener que 

recurrir a dopaje. 

7. La administración de transfusiones y el uso de estimulantes de la eritropoyesis, como la 

eritropoyetina, se deben de realizar bajo prescripción médica en el contexto del diagnóstico de 

una patología. 

8. Si fuera necesario utilizar esos métodos y/o sustancias en un deportista por el diagnóstico 

de una enfermedad, todo especialista sabe que se pueden prescribir transfusiones o 

eritropoyetina, pero únicamente después de obtener una autorización de uso terapéutico. 

Estas autorizaciones son estudiadas y concedidas por un comité de médicos con altos 

conocimientos en este campo y se vienen concediendo a todos los deportistas que las 

precisan. Este es el procedimiento que permite tratar legalmente a los deportistas con 

sustancias o métodos incluidos en la lista prohibida. 

9. La SEMED, el CGCOM y la AEPSAD quieren manifestar rotundamente que las prácticas de 

extracciones y auto-transfusiones sanguíneas fuera del ámbito legalmente permitido, vulneran 

gravemente la práctica médica, son contrarias a los principios de Deontología y Ética Médicas, 

son contrarias a las normas sanitarias y antidopaje vigentes y son absolutamente inaceptables 

y reprobables, entre otros motivos, porque este tipo de prescripciones no disponen de una 

autorización de uso terapéutico (como es obligación de todo facultativo) y por poner en grave 

riesgo a los deportistas que pudieran sufrir este tipo de tratamientos. 

10. La SEMED, el CGCOM y la AEPSAD, como siempre han hecho, quieren manifestar su más 

profundo e inequívoco rechazo a las prácticas dopantes y condenan las conductas de sus 

promotores, ejecutores y beneficiarios. 

11. Nuestras instituciones tienen como obligación la defensa de la salud de los pacientes, 

también de los deportistas, así como la tutela del correcto ejercicio de la profesión médica, 

también de los profesionales médicos de la Medicina del Deporte, que realizan su trabajo 

desde la más estricta profesionalidad, responsabilidad y respeto a las normas legales, éticas y 

deontológicas a las que se hayan sujetos. 

12. En este sentido, informamos que estaremos atentos a las posibles actuaciones de los 

implicados en procedimientos de dopaje para actuar, tal como siempre hemos hecho, cada 

una de las instituciones en el marco de sus competencias con la máxima colaboración entre 

ellas y con el común objetivo de salvaguardar la salud. Por todo esto, y de acuerdo con las 

normas existentes, nos ponemos a disposición de cualquier persona o institución que, siendo 

conocedora de posibles actuaciones sospechosas de dopaje, nos lo comunique para 

emprender las acciones oportunas con la máxima celeridad. 



  
 

 

13. Lamentamos profundamente que se pueda relacionar a la Medicina del Deporte con el 

dopaje, cuando por el contrario, desde siempre, ha colaborado y colabora activamente en la 

persecución de esta lacra. 

14. Si hay algo que cumple la profesión médica, una de las más respetadas por la sociedad, es 

su compromiso ineludible con el cuidado de la salud de todos los ciudadanos y el estricto 

cumplimiento de sus normas deontológicas. 

Lo firman el Dr. Pedro Manonelles, presidente de la Sociedad Española de la Medicina del 

Deporte; el Dr. Tomás Cobo Castro, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de 

Médicos y el Dr. José Luis Terreros,  presidente de la Agencia Española de Protección de la 

Salud en el  Deporte 

https://www.saludediciones.com/2021/04/09/semed-cgcom-y-epsad-rechazan-el-dopaje-en-

el-deporte-y-condenan-las-conductas-de-sus-promotores-ejecutores-y-beneficiarios/   

https://www.saludediciones.com/2021/04/09/semed-cgcom-y-epsad-rechazan-el-dopaje-en-el-deporte-y-condenan-las-conductas-de-sus-promotores-ejecutores-y-beneficiarios/
https://www.saludediciones.com/2021/04/09/semed-cgcom-y-epsad-rechazan-el-dopaje-en-el-deporte-y-condenan-las-conductas-de-sus-promotores-ejecutores-y-beneficiarios/


  
 

 

IU SPORT 

09/04/2021 

Las organizaciones médicas se desmarcan de Eufemiano Fuentes 

sin citarle 
EFE/IUSPORTViernes, 09 de Abril de 2021 

 

En este sentido subrayan el quehacer de los profesionales médicos de la Medicina del 

Deporte, que realizan su trabajo desde la más estricta profesionalidad, responsabilidad y 

respeto a las normas legales, éticas y deontológicas a las que se hayan sujetos. 

La Sociedad Española de Medicina del Deporte (SEMED), el Consejo General de Colegios 

Oficiales de Médicos (CGCOM) y la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte 

(AEPSAD), muestran en un comunicado conjunto su "más profundo e inequívoco rechazo" a 

las prácticas dopantes y condenan las conductas de sus promotores, ejecutores y 

beneficiarios. 

 

Como representantes de los facultativos, especialistas en Medicina de la Educación Física y el 

Deporte y de las autoridades antidopaje, afirman en el comunicado que tienen como 

obligación la defensa de la salud de los pacientes, también de los deportistas, así como la 

tutela del correcto ejercicio de toda la profesión médica. 

 

En este sentido subrayan el quehacer de los profesionales médicos de la Medicina del 

Deporte, que realizan su trabajo desde la más estricta profesionalidad, responsabilidad y 

respeto a las normas legales, éticas y deontológicas a las que se hayan sujetos. 

 

En el comunicado de 14 puntos, afirman que van a estar atentos a las posibles actuaciones de 

los implicados en procedimientos de dopaje para actuar, "tal como siempre hemos hecho", 

cada una de las instituciones en el marco de sus competencias con la máxima colaboración 

entre ellas y con el común objetivo de salvaguardar la salud. 

 

De hecho anuncian que, de acuerdo con las normas existentes, se ponen a disposición para 

que cualquier persona o institución que, siendo conocedora de posibles actuaciones 

sospechosas de dopaje, se lo comunique para emprender las acciones oportunas con la 

máxima celeridad. 



  
 

 

 

La SEMED, el CGCOM y la AEPSAD manifiestan "rotundamente" que las prácticas de 

extracciones y auto-transfusiones sanguíneas fuera del ámbito legalmente permitido, 

vulneran gravemente la práctica médica, son contrarias a los principios de Deontología y Ética 

Médicas. 

 

También que son contrarias a las normas sanitarias y antidopaje vigentes y son absolutamente 

inaceptables y reprobables, entre otros motivos, porque "este tipo de prescripciones no 

disponen de una autorización de uso terapéutico (como es obligación de todo facultativo) y 

por poner en grave riesgo a los deportistas que pudieran sufrir este tipo de tratamientos". 

 

"Lamentamos profundamente que se pueda relacionar a la Medicina del Deporte con el 

dopaje, cuando por el contrario, desde siempre, ha colaborado y colabora activamente en la 

persecución de esta lacra", afirman en uno de los puntos. 

 

Asimismo recuerdan el compromiso "ineludible" de la profesión médica con el cuidado de la 

salud de todos los ciudadanos y el estricto cumplimiento de sus normas deontológicas. 

 

Sobre el dopaje explican que es un fenómeno de gran complejidad que supone uno de los 

desafíos más importantes contra la integridad del deporte y que conlleva enormes riesgos para 

la salud del deportista. 

 

Por ello recuerdan que el descubrimiento de personas implicadas en procedimientos de 

dopaje, como deportistas y su personal de apoyo, así como médicos en algunos casos, en 

España conlleva sanciones que consisten, entre otras, en inhabilitaciones para practicar 

deporte o para ejercer la profesión del sancionado en el ámbito deportivo, además de que 

las conductas de tráfico y administración de sustancias dopantes constituyen un delito penal. 

 

Sobre los métodos de dopaje recuerdan que las extracciones y re-infusiones de sangre, la 

eritropoyetina, la testosterona y la gonadotropina, así como el IGF-1 y la insulina son 

sustancias que se encuentran en la lista de sustancias y métodos prohibidos por dopaje. 

 

Así recalcan que estas prácticas, como las extracciones y re-infusiones de sangre, no son 

verdaderas prescripciones médicas conforme a la "lex artix", además de constituir infracciones 

a las normas antidopaje y de suponer, por sí solas y sin necesidad de usar sustancias 

prohibidas, un importante peligro para la salud del deportista. 

https://iusport.com/art/48208/las-organizaciones-medicas-se-desmarcan-de-eufemiano-

fuentes-sin-citarle  

  

https://iusport.com/art/48208/las-organizaciones-medicas-se-desmarcan-de-eufemiano-fuentes-sin-citarle
https://iusport.com/art/48208/las-organizaciones-medicas-se-desmarcan-de-eufemiano-fuentes-sin-citarle


  
 

 

SPORT 

09/04/2021 

"Los olímpicos se vacunarán en mayo" 
En una entrevista al 'Faro de Vigo', el presidente del Comite Olímpico Español, Alejandro 

Blanco, garantizó que las vacunas a los deportistas llegarán pronto 

"Somos conscientes de que los Juegos tendrán limitaciones para los espectadores. No para 

los deportistas", insistió 

Alejandro Blanco, presidente del Comité 

Olímpico Español (COE) | EFE 

Alejandro Blanco, presidente del Comité Olímpico Español, compareció ante el 'Faro de Vigo' 

para dar un parte de tranquilidad sobre los deportistas olímpicos españoles con su plan de 

vacunación contra la Covid-19: todos estarán vacunados para junio. 

"Los deportistas han estado inquietos y ahora ya saben que habrá Juegos. Ya tienen la 

tranquilidad de pensar única y exclusivamente en el día que les toque competir. Estaban 

sufriendo, porque otras competiciones se siguen anulando. Los clasificados saben que irán y 

los que aún tienen que clasificarse son optimistas", apuntaba Blanco sobre la situación actual. 

"Sobre la vacuna, la haremos en el mes de mayo. Falta concretar la fecha y el tipo de vacuna, 

si es de una o dos dosis, pero será en mayo para que todo el mundo esté tranquilo y pueda 

afrontar los últimos campeonatos y su puesta a punto con la tranquilidad de tener la vacuna 

puesta", destacó el presidente del COE. 

Blanco aprovechó para destacar la importancia de los JJ.OO: "Competirán deportistas de 206 

países, los mejores. Habrá un nivel competitivo extraordinario. Al mundo se le dirá que, por 

muy mala que sea la situación, siempre se puede llevar a cabo una organización así. No 

tendremos al millón de personas que entraban en el país organizador. Dentro de la tragedia 

que vivimos, lo importante es que se hagan los Juegos". 

Finalmente, también tuvo palabras para Eufemiano Fuentes y su polémica por confesar casos 

de dopaje en Barcelona '92: "Eufemiano Fuentes no merece ni una línea de ninguna entrevista 

y ningún periódico. Lo que ha hecho es una auténtica barbaridad contra el deporte 

español. Cuando alguien quiere decir algo, debe dar nombres". 

https://www.sport.es/es/noticias/juegos-olimpicos-2020/olimpicos-vacunaran-mayo-

11646729  

  

https://www.sport.es/es/noticias/atletismo/eufemiano-fuentes-asegura-barcelona-92-11616541
https://www.sport.es/es/noticias/atletismo/eufemiano-fuentes-asegura-barcelona-92-11616541
https://www.sport.es/es/noticias/juegos-olimpicos-2020/olimpicos-vacunaran-mayo-11646729
https://www.sport.es/es/noticias/juegos-olimpicos-2020/olimpicos-vacunaran-mayo-11646729


  
 

 

ÚLTIMA HORA 

09/04/2021 

¿Qué pasó con la medalla olímpica de Sete Benavides? 
F.Fernández |   

 

Sete Benavides en una imagen de archivo. 

Nueve años después, Ruth Beitia puede presumir de la que es su segunda medalla olímpica. El 

oro en salto de altura logrado por la atleta cántabra en Río 2016 ya está oficialmente 

acompañado del bronce en Londres 2012 que el TAS ratificó tras la suspensión por dopaje de 

la rusa Svetlana Shoklina. 

Y nueve años después, un mallorquín sigue esperando la que será su primera medalla 

olímpica. El piragüista isleño Sete Benavides (RCN Port de Pollença) fue cuarto en aquella final 

de C1 200 metros disputada el 11 de agosto de 2012 en la pista de Eton Dorney. Un diploma 

en su primera participación era el premio para un deportista que, cuatro años después y en Río 

2016, repetiría ese resultado. 

Pero la historia cambió el 4 de junio de 2019. Casi siete años después de aquella regata por la 

gloria olímpica, Última Hora avanzaba en exclusiva que el lituano Jevgenij Shuklin, medalla de 

plata en C1 200 en Londres 2012, había dado positivo por clorodehidrometiltestosterona 

(Turinabol), un esteroide anabólico, tras el reanálisis de las muestras de aquellos Juegos. 

Ocho días después, el 8 de junio, el Comité Olímpico Internacional (COI) confirmaba lo 

publicado por este diario y hacía oficial la descalificación de Shuklin... El diploma de Sete se 

convertía en una medalla de bronce que acarició en dos ocasiones. De la misma manera, el COI 

instaba a la Federación Internacional de Piragüismo (ICF) a modificar los resultados de aquella 

final olímpica de C1 200 metros y, en consecuencia, a reasignar las medallas. 

De esta manera, Benavides pasaba a ser tercero y bronce, mientras que el ruso Ivan Sthyl -

bronce en 2012- sería plata, a la vez que el ucraniano Yuriy Cheban seguía poseyendo el oro 

olímpico en esta distancia. Así, Sete lograba la que era la primera medalla olímpica para el 

piragüismo balear (cronológicamente, pues Marcus Cooper Walz fue oro en Río 2016 en K1 

1.000), aunque por esas fechas, todavía estaba pendiente la reasignada esta semana a Beitia. 

Desde ese punto, se abrió un proceso legal y administrativo que se dilata en el tiempo. Y hubo 

novedades... Y es que en noviembre de 2019, también Última Hora avanzaba la posibilidad de 

que ese bronce de Benavides en 2012 se convirtiera en plata. La investigación por parte de la 

Agencia Mundial Antidopaje (AMA) a Rusia y a sus deportistas, centrada en el periodo 2011-

2015, dilataría la asignación de la medalla a Sete. 

https://www.ultimahora.es/autor/fernando-fernandez.html
https://www.ultimahora.es/etiqueta/Sete+Benavides.html
https://uh.gsstatic.es/sfAttachPlugin/1203163.jpg


  
 

 

¿El motivo? Pues que el medallero podría llegar a sufrir otra modificación. En el punto de mira, 

el ruso Ivan Sthyl, quien pasó de bronce a plata tras la exclusión por dopaje de Shuklin. Las 

muestras de Sthyl y Benavides fueron reanalizadas en su momento y el proceso sigue abierto. 

Un procedimiento que podría acabar incluso con el mallorquín logrando la medalla de plata en 

Londres 2012, si se confirmara un posible positivo de Sthyl en aquellos Juegos... 

La pandemia y la problemática generada por la organización y desarrollo de los Juegos 

Olímpicos de Tokio han focalizado los trabajos del COI estos últimos meses, dilatando un 

proceso que que llevará a Benavides a ser el tercer deportista español en ganar una medalla 

olímpica a consecuencia de una descalificación por dopaje en Londres 2012. Primero fue la 

haltera Lydia Valentín; esta semana lo ha sido la atleta Ruth Beitia, quien está pendiente de la 

reasignación oficial por parte del COI y World Athletics; y el próximo debe ser Sete Benavides. 

¿Cuándo? Tras el verano, y superada la papeleta de Tokio, el COI y la ICF deberían cerrar el 

caso. Esa es la esperanza de Benavides, quien pese a no tener en sus manos la presea -sea 

bronce o plata-, se siente medallista olímpico, pues la descalificación oficial de Shuklin así lo 

certifica. Ahora, está en manos del Comité Olímpico Internacional y la Federación Internacional 

de Piragüismo zanjar las pocas dudas que quedan al respecto. Y entregar la medalla a Sete. 

¿Qué pasó con la medalla olímpica? Aunque no le ha sido entregada, tanto COI como ICF 

reconocen el positivo de Shuklin, pero no la computan todavía y no hay fecha ni plazos 

estimados. Es más, ese metal no vendrá solo: Benavides pasará también a ser bronce en el 

Mundial de 2014 y en el Europeo de 2013. Pero todo eso será cuestión de tiempo... 

https://www.ultimahora.es/deportes/otros-deportes/2021/04/09/1253707/paso-medalla-

olimpica-sete-benavides.html   

https://www.ultimahora.es/deportes/otros-deportes/2021/04/09/1253707/paso-medalla-olimpica-sete-benavides.html
https://www.ultimahora.es/deportes/otros-deportes/2021/04/09/1253707/paso-medalla-olimpica-sete-benavides.html


  
 

 

LA NACIÓN (Costa Rica) 

09/04/2021 

Velocista estadounidense Igbokwe suspendido 30 meses por 

dopaje 
El atleta Obi Igbokwe, ganador del oro en relevos mixtos en los Campeonatos del Mundo de 

2019 en Doha, aceptó una suspensión de 30 meses tras dar positivo por un esteroide 

anabolizante. 

AFP . Hace 3 días 

Obi Igbokwe 

El atleta Obi Igbokwe, ganador del oro en relevos mixtos en los Campeonatos del Mundo de 

2019 en Doha, aceptó una suspensión de 30 meses tras dar positivo por un esteroide 

anabolizante, informó este jueves la Agencia Antidopaje de Estados Unidos (USADA). 

El atleta, de 24 años, estará sancionado hasta noviembre de 2022, por lo que no podrá 

clasificarse para los Juegos Olímpicos de Tokio de este año (23 de julio - 8 de agosto) ni los 

Mundiales de atletismo de 2022 en Eugene (Oregón). 

"Igbokwe ha aceptado su suspensión de 30 meses por una infracción de las normas antidopaje. 

Dio positivo por dehidroclorometiltestosterona (DHCMT) y/o otros esteroides anabólicos 

relacionados, detectados a través de una muestra de orina fuera de competición recogida el 26 

de mayo de 2020", señala la USADA en un comunicado. 

"La DHCMT y todos los esteroides anabolizantes son sustancias prohibidas según los 

protocolos de la USADA, los reglamentos antidopaje del Comité Olímpico y Paralímpico de los 

Estados Unidos (USOPC) y de la Federación Internacional de Atletismo", recordó la agencia. 

El periodo de suspensión de Igbokwe comenzó el mismo 26 de mayo de 2020 y todos sus 

resultados posteriores han sido invalidados, señaló el texto. 

Igbokwe corrió en las series del relevo mixto de 4x400 metros de Estados Unidos en el 

Campeonato Mundial de Doha, pero no participó en la final. 

https://www.nacion.com/cables/velocista-estadounidense-igbokwe-suspendido-

30/BF6KAKLJONFSFOPYMGGI2EX5DI/story/  

  

https://www.nacion.com/autores/afp/
https://www.nacion.com/cables/velocista-estadounidense-igbokwe-suspendido-30/BF6KAKLJONFSFOPYMGGI2EX5DI/story/
https://www.nacion.com/cables/velocista-estadounidense-igbokwe-suspendido-30/BF6KAKLJONFSFOPYMGGI2EX5DI/story/


  
 

 

DAILY MAIL 

11/04/2021 

International swimming officials are accused of sabotaging Ian 

Thorpe in an alleged smear campaign by leaking the Aussie 

champion's medical records over a decade ago 
 Thorpe was allegedly sabotaged by the international sports federation FINA 

 In 2007 private medical records were leaked to French newspaper L'Equipe 

 Records revealed a doping sample showed elevated levels of testosterone 

By ALANA MAZZONI FOR DAILY MAIL AUSTRALIA 

Swimming officials have been accused of sabotaging Ian Thorpe by allegedly leaking his 

medical records in an attempted smear campaign against the Olympic legend. 

Thorpe was allegedly targeted by international sports federation FINA due to his push for 

athlete's rights and bid for a breakaway professional competition.  

The 38-year-old's celebrated career took a turn for the worse in 2007 when private medical 

records were leaked to French newspaper L'Equipe. 

 

The 38-year-old's celebrated career took a turn for the worse in 2007 when private medical 

records were leaked to French newspaper L'Equipe. Pictured after winning gold in the 400m 

freestyle at the 2000 Sydney Olympics 

The documents revealed one of his doping samples had shown elevated levels of testosterone, 

which was later proven to have occurred naturally. 

He was cleared of any wrongdoing by a panel but the leaked records were taken as a serious 

breach of strict privacy protocols.  

FINA has vehemently denied leaking the confidential records but failed to look into how the 

French press managed to get them. 

https://www.dailymail.co.uk/home/search.html?s=&authornamef=Alana+Mazzoni+For+Daily+Mail+Australia


  
 

 

Former Swimming Australia bosses told News Corp that a senior FINA official outed Thorpe as 

the person the sampled belonged to, when his identity was meant to be protected. 

FINA also allegedly covertly ordered Thorpe to be tested while he was training in the US, as 

well as urging Australian officials to charge him. 

Four days out from the 2008 Beijing Olympics, and four years after he retired, Thorpe started 

defamation proceedings against the French newspaper and its journalist Damien Ressiot. 

In the 15 years since they broke the news, L'Equipe still hasn't revealed where its reporters got 

the tip from. 

According to News Corp, a high-ranking official from the governing body is behind the leak. 

Confidential documents from September 1, 2006, show that Professor Ken Fitch, who was the 

chairman of the Australian Sports Drug Medical Advisory Committee, wrote to FINA saying one 

of their officials 'breached confidentiality by advising Swimming Australia of the name of an 

athlete who remained under investigation but has not returned a positive sample'. 

'It was a FINA official. He told [leading Australian sport administrator] Glenn Tasker he knew it 

was Ian Thorpe and wanted to know what was being done,' a former senior Swimming 

Australia official told the publication.  

Last year the five-time Olympic champion said he retired from his career at just 24 because he 

wasn't able to deal with the enormous amount of pressure.  

'We had a team psychologist but people felt that if we saw him then we had an issue,' he said 

in December. 

'When I saw him, he asked why I was doubting my ability and then gave me a pep talk. From 

there it was up to me.'  

Thorpe went on to say that he believed he could have competed in 'another two Olympics' at 

the time, if he didn't have 'pressures'. 

Thorpe battled crippling depression in his teens and he previously said it had led him to drink 

during the night in the lead-up to the 2004 Athens Olympics.  

After breaking 22 world records and winning an abundance of medals, he retired and went 

from going training '30-40 hours a week' to trying to fill the void and find something he was 

equally as passionate about. 

Thorpe is now the chair of the Australian Institute of Sport's Athlete Wellbeing Advisory 

Committee and supports other athletes who are facing similar problems. 

The swimmer is also patron of ReachOut, a health organisation that provides support for under 

25s with everyday issues and difficult times. 

Thorpe has previously spoken to Daily Mail Australia about his battle with mental health. 

The Olympic legend said that he's very much 'happy in his own skin' after seeking help multiple 

times throughout his life. 

'For a number of years, I thought doctors were lying to me when they said it is something that 

is manageable,' he said. 

https://www.dailytelegraph.com.au/sport/olympics/special-investigation-world-swimming-officials-accused-of-sabotaging-ian-thorpes-career/news-story/9bbfc50be4a865f2e55eeac8fcc5336a


  
 

 

'I only ever aspired to be content in what I was doing, and then there was a point where I 

realised - you know what, I'm actually happy. 

'I can still experience the emotions and the elation that I'm so happy in my own skin.' 

https://www.dailymail.co.uk/news/article-9458193/Swimming-officials-accused-sabotaging-

Ian-Thorpe-allegedly-leaking-medical-records.html  

https://www.dailymail.co.uk/news/article-9458193/Swimming-officials-accused-sabotaging-Ian-Thorpe-allegedly-leaking-medical-records.html
https://www.dailymail.co.uk/news/article-9458193/Swimming-officials-accused-sabotaging-Ian-Thorpe-allegedly-leaking-medical-records.html

